

Fernando Bastidas y Hans Kulenkampff: Talentos de Biobío son destacados en los “100 Jóvenes Líderes 2024”

María Paz Rivera
prensa@latribuna.cl

“Siempre pienso en cómo diseñar políticas públicas que mejoren a mi ciudad natal”, destaca Fernando Bastidas, uno de los galardonados, mientras que Hans Kulenkampff lidera proyectos de hidrógeno y eficiencia energética, impulsando la transición energética desde Biobío.

En la reciente edición del prestigioso reconocimiento “100 Jóvenes Líderes”, otorgado por la Escuela de Negocios de la Universidad Adolfo Ibáñez, dos jóvenes de la provincia de Biobío fueron galardonados.

Se trata de Fernando Bastidas y Hans Kulenkampff, quienes fueron relevados por sus destacadas contribuciones en áreas clave para el desarrollo del país, específicamente en economía y transición energética, respectivamente.

Este reconocimiento se entrega hace 21 años y distingue a jóvenes que se destacan en áreas como el arte, la ciencia, el deporte, el emprendimiento, la política y el ámbito social.

FERNANDO BASTIDAS

Fernando Bastidas, investigador asistente en el Centro de Estudios Públicos (CEP), fue reconocido por su sobresaliente trabajo en políticas públicas, con un enfoque especial en la economía y



FERNANDO BASTIDAS resalta su compromiso por mejorar la calidad de vida de las personas más vulnerables de Chile.

el mercado laboral.

Este joven, oriundo de Los Ángeles, ha dedicado su carrera a analizar y diseñar estrategias que impulsen el crecimiento económico y reduzcan la informalidad laboral en Chile.

“Si hubiésemos mantenido la tendencia de crecimiento laboral previa a la pandemia, hoy habría 190.000 empleos

más. Estos temas afectan directamente a miles de familias que recurren al mercado informal sin seguridad social”, señaló Bastidas, quien colabora estrechamente con el expresidente del Banco Central, Rodrigo Vergara.

Con títulos en ingeniería comercial y un magíster en Economía Aplicada de la Pontificia Universidad Católica de Chile, Bastidas ha trabajado en instituciones como el Banco Central, Global Americans y el CEP. Su labor incluye proyectos orientados a mejorar la educación rural y coordinar cursos como “Economía y Pobreza”, transmitiendo conocimientos sobre políticas públicas a nuevas generaciones.

El joven también mantiene un fuerte vínculo con su ciudad natal. “Siempre que puedo, regreso a Los Ángeles para compartir con mi familia. Trabajar en políticas públicas desde la perspectiva de alguien que viene de región es algo que valoro profundamente”, comentó.



HANS KULENKAMPFF destaca por su trayectoria en el campo de la transición energética.

TRANSICIÓN ENERGÉTICA Y SOSTENIBILIDAD

Por su parte, Hans Kulenkampff, ingeniero químico de la Universidad de Concepción, fue distinguido por su liderazgo en el ámbito de la transición energética.

Durante cinco años en Tractebel ENGIE, lideró proyectos en eficiencia energética y sistemas de hidrógeno, consolidándose como un referente en este campo.

Kulenkampff también presidió la Asociación Chilena del Hidrógeno, participando en seminarios nacionales e internacionales, y llevó su experiencia a Alemania, donde investigó en el Jülich Forschungszentrum, uno de los centros más avanzados de Europa en sistemas energéticos.

“Chile tiene un gran potencial para convertirse en un líder en energías renovables. Mi trabajo busca contribuir a ese objetivo, integrando tecnologías limpias que

reduzcan la dependencia de combustibles fósiles”, afirmó Kulenkampff.

EL LEGADO DE LOS 100 JÓVENES LÍDERES

Ambos profesionales han sido reconocidos por su capacidad para abordar desafíos críticos en sus respectivas áreas. Mientras Bastidas trabaja por una economía más inclusiva y

sostenible, Kulenkampff impulsa soluciones energéticas que posicionan a Chile en la transición hacia un futuro más verde.

Este reconocimiento subraya la importancia del liderazgo joven en la construcción de una sociedad más justa y sostenible, destacando el impacto que las nuevas generaciones pueden tener en el desarrollo de la región y el país.

DATOS DE INTERÉS

- Fernando Bastidas: Su investigación destaca que Chile podría tener 190.000 empleos adicionales si se hubiera mantenido la tendencia laboral previa a la pandemia.
- Hans Kulenkampff: Lideró proyectos de hidrógeno y eficiencia energética, y presidió la Asociación Chilena del Hidrógeno.
- CEP y Biobío: Bastidas combina su labor en políticas públicas con su conexión a Los Ángeles, su ciudad natal.
- Investigación en Alemania: Kulenkampff trabajó en el Jülich Forschungszentrum, uno de los centros más avanzados de Europa.